

Conectándonos por la Remediación Ambiental

¡Conoce los avances que ha tenido el Fondo de Contingencia para Remediación Ambiental entre marzo y abril del presente año!



Viceministro de Hidrocarburos, Víctor Murillo, presidió la sesión N° 32 de la Junta de Administración

El 31 de marzo en Iquitos, con presencia de los representantes de las 4 federaciones, los 5 ministerios y del Director Ejecutivo de Profonanpe, la Junta de Administración aprobó la propuesta de Término de Referencia para contratar la elaboración de Planes de Rehabilitación (PR) en la Cuenca Marañón. Se aprobaron los lineamientos para el empleo de recursos financieros del Fondo y se exhortó a acelerar el proceso de revisión y levantamiento de observaciones de los 30 PR de Pastaza, Corrientes y Tigre.

Inicia convocatoria para elaboración de planes de rehabilitación de 12 sitios impactados de la Cuenca del río Marañón:

El pasado 12 de abril inició la convocatoria para la contratación de una empresa consultora para la elaboración de los Planes de Rehabilitación de 12 sitios impactados por actividades de hidrocarburos en el ámbito de la cuenca del río Marañón. Para mayor alcance del servicio requerido, las empresas interesadas pueden registrarse en el siguiente enlace y postular hasta el 27 de mayo a las 11a.m (hora peruana).



MINEM y Profonanpe participan en asamblea de Pampa Hermosa en Corrientes

Los días 15 y 16 de abril en la comunidad nativa Pampa Hermosa, se llevaron a cabo reuniones informativas en las que participaron representantes de MINEM y Profonanpe, a invitación del presidente de FECONACOR. MINEM explicó el cronograma de revisión de planes de rehabilitación en la cuenca Corrientes y Profonanpe dio a conocer el estado de los recursos del Fondo. También participaron los Apus de las comunidades nativas de Pampa Hermosa, Antioquía, Nueva Jerusalén, Sauki, José Olaya y Nueva Nazaret; y representantes de Perupetro.

Se aprobaron los Lineamientos para el empleo de recursos financieros en el marco de la Ley N° 30321

Por primera vez, el Fondo de Contingencia cuenta con lineamientos que establecen reglas de ejecución de gastos y de rendición de cuentas, los que permitirán una mejor planificación anual y contribuirán a la transparencia en la rendición de cuentas del Fondo. Estos lineamientos fueron trabajados por el Grupo Técnico Financiero -con participación de Apus- y aprobados en la sesión N° 32 de la Junta de Administración. Actualmente se está elaborando el primer Plan Anual de Costos de forma participativa.



Ministerio de Energía y Minas (MINEM) emitió 4 Autos Directorales con observaciones subsistentes para las cuencas Pastaza y Tigre

Durante marzo y abril, MINEM remitió 4 Autos Directorales de la evaluación de Planes de Rehabilitación (PR) a Profonanpe, correspondientes a las cuencas Pastaza y Tigre para levantar observaciones subsistentes. Con ello, la situación del total de 30 PR presentados a MINEM para evaluación es la siguiente: 1 PR aprobado, 18 PR con observaciones subsistentes que están siendo atendidas por las consultoras y 11 PR en evaluación por parte de MINEM.

Junta de Administración decide no iniciar aún ingeniería de detalle del PR S0115 - Cuenca Corrientes

El Plan de Rehabilitación correspondiente al sitio S0115 fue aprobado en febrero del presente año. Sin embargo, la Junta decidió no desarrollar el expediente hasta que se cuente con un grupo de Planes de Rehabilitación aprobados con el fin de disminuir costos unitarios y evitar conflictos sociales en los que se podría incurrir en caso se ejecute un solo expediente.



Grupo Técnico Comunicacional revisa Plan de Comunicaciones aprobado en 2018

El 22 de abril se reunió el Grupo Técnico Comunicacional (GTC) para revisar el Plan de Comunicaciones aprobado en 2018, con el fin de proponer ajustes a la Junta de Administración e iniciar su ejecución lo más pronto posible. Participaron en el Grupo los representantes del MINEM, MINAM, MIDAGRI, MINSA, MVCS, ACODECOSPAT, FECONAT, FECONACO y FEDIQUEP. Se tiene previsto culminar la propuesta a fines de mayo.